



QUE SON LAS CARAVANAS DE IDENTIDAD

Las “**Caravanas de Identidad**” es un proyecto que **TeleProgreso** organiza desde el mes de Agosto del 2011, con el propósito de generar mayor identidad entre los hondureños y hacer que familias y personas particulares participen en él, con la finalidad de dar a conocer nuestro país a través de visitas mensuales que harán todos los participantes en este programa a diferentes ciudades del interior de Honduras, todos ellos reunidos en una sola caravana para disfrutar de los destinos turísticos y demás atractivos culturales en cada una de las comunidades a visitar.

TeleProgreso organizará con las Corporaciones Municipales, Cámaras de Turismo y organizaciones comunales anfitrionas de cada una de la ciudades incluidas en este proyecto, los tours guiados, los paseos y las visitas a los sitios de interés en dichas comunidades. Así también los actos culturales, mini ferias y otros eventos que ellos organicen para recibir y atender a los visitantes y miembros de “Caravanas de Identidad”.

El proyecto “**Caravanas de Identidad**” básicamente consiste en lo siguiente :

Organizador : Compañía Televisora *El Progreso*, S.de R. L. (**TeleProgreso**)

Con el apoyo de : Diario **La Prensa**, la Secretaría de Turismo, (**IHT**), la **UTH**, la **Policía Nacional** y **Radio América** también se ha sumado a esta iniciativa.

Patrocinadores : Las empresas netamente Hondureñas que deseen colaborar y apoyar esta iniciativa.

Participantes : Todos los hondureños y extranjeros mayores de edad que deseen formar parte de estas caravanas. Los menores de edad viajarán con sus familiares y bajo la responsabilidad total de ellos.

Medio de Transporte : Los participantes utilizarán su propio medio de transporte, ya sea un vehículo privado o transporte de pasajeros (Buses o carros) que ellos renten para tal fin.

Puntos de Salida : A cada uno de los viajes (Caravanas) se les asignarán los puntos de salida, puntos de encuentro, horarios etc. La información relacionada con cada viaje, será publicada a través de la Página Web del proyecto

www.caravanasdeidentidad.com y también la pagina de TeleProgreso www.teleprogreso.tv con 20 días de anticipación, para asegurar la coordinación entre todos los participantes.

Costo de la participación : Las Caravanas de Identidad, no tendrán costo alguno para los participantes, y la inscripción en las mismas es totalmente gratuita. Cada participante sufragará únicamente sus gastos de transporte y alimentación durante el viaje.

Frecuencia de los viajes : Las Caravanas se harán una vez cada 45 días y tendrán una duración de uno hasta dos días. En la mayoría de los casos serán de un día y se llevarán a cabo los días Domingo. La participación en estas caravanas es totalmente voluntaria y a ellas puedan asistir los inscritos o participantes las veces que lo estimen conveniente.

Lugares a Visitar : A través del correo electrónico y mediante anuncios en la página web www.caravanasdeidentidad.com y www.teleprogreso.tv, se dará a conocer el siguiente destino a visitar por parte de las Caravanas. Esto se hará con suficiente tiempo (20 días de anticipación) para permitir a los participantes organizarse para dicho viaje.

Los lugares que la mayoría de las personas consultadas desean visitar son los siguientes : La Campa - Lempira, La Esperanza - Gracias, Lempira - Belén Gualcho, Ocotepeque - Esquías, Comayagua - Yuscarán, El Paraíso - San Manuel Colohete - Copán Ruinas - Cedros, Minas de Oro y otros.

Programas y Atenciones : TeleProgreso hará los contactos previos y necesarios con los anfitriones en cada uno de lugares a visitar (Alcaldes y Cámaras de Turismo) de manera que las visitas a estos lugares resulten amenas, informativas y relajantes para todos los participantes y sus familias.

Seguridad y Auxilio : La Secretaría de Seguridad acompañará a cada una de nuestras caravanas con una patrulla para garantizar la seguridad y el bienestar de los participantes y Soptravi pondrá a disposición de las caravanas un taller ambulante para ayudar con mecánicos a aquellos vehículos que sufran desperfectos.

Identificación : Todos los vehículos participantes en la Caravana, recibirán una Bandera con el Logotipo del Proyecto, y una Calcomanía de Identificación para facilitar la comunicación y la seguridad entre todos los participantes.

Solidaridad y Ayuda Humanitaria : En el camino hacia la mayoría de los lugares a visitar por las Caravanas de Identidad, existen muchas familias humildes y compatriotas que viven en condiciones muy lamentables. Se recomienda a los participantes llevar consigo algunas bolsas de productos de la canasta básica, ropa usada, juguetes o cualquier otro artículo que pueda ser de utilidad para estas familias. Lo anterior hará que las caravanas tengan un sentido humanitario y que nuestros hijos aprendan a través de esta experiencia a valorar la vida y a tender sus manos hacia los más necesitados.

Información Requerida : Para poder organizar y coordinar estas caravanas, TeleProgreso requiere de la información siguiente :

Nombre (s) de los participantes.

Edad (es) de cada una de ellos

Correo Electrónico

Teléfono Celular o Fijo (Para Comunicarse únicamente en casos de emergencia)

Lo anterior lo pueden hacer a través de :

- El correo electrónico : info@caravanasdeidentidad.com
- Llamando a los teléfonos 2647 3338 2647 2200
- Enviando su nombre, teléfono y dirección al mensajito 4040
- Visitando la página web : www.caravanasdeidentidad.com

COMENTARIOS Y SUGERENCIAS :

Si hay alguna sugerencia u observación para este proyecto, favor hacerla llegar al siguiente correo :

info@caravanasdeidentidad.com